



# Berita

## STT AMANAT AGUNG



### STT AMANAT AGUNG: MASA KINI DAN MASA DEPAN



GI. Casthelia Kartika, D.Th.  
Ketua STT Amanat Agung

**"T**idaklah kau tahu, dan tidaklah kau dengar? Tuhan ialah Allah yang kekal yang menciptakan bumi dari ujung ke ujung; Ia tidak menjadi lelah dan tidak mejadi lesu, tidak terduga pengertian-Nya. Dia memberi kekuatan kepada yang lelah dan menambah semangat kepada yang tiada berdaya. Orang-orang muda menjadi lelah dan lesu dan teruna-teruna jatuh tersandung, tetapi orang-orang yang menantikan Tuhan mendapat kekuatan baru: mereka seumpama rajawali yang naik terbang dengan kekuatan sayapnya, mereka berlari dan tidak menjadi lesu, mereka berjalan dan tidak menjadi lelah." (Yesaya 40:28-31)

Teks yang terambil dari Kitab nabi Yesaya ini sangat menginspirasi ketika saya mengawali kepemimpinan di STT

Amanat Agung untuk periode 2018-2022. Memasuki usia ke duapuluh satu tahun, STT Amanat Agung telah melewati berbagai tantangan dan kesulitan, tetapi seiring dengan itu ada juga prestasi dan pencapaian, bahkan mimpi yang terus ingin dikejar. Segala pergumulan dan harapan tidak pernah berhenti dikemukakan sebagai bagian penting dalam perjalanan iman yang berpusat pada Allah di dalam Tuhan Yesus Kristus. Pergumulan mengajarkan ketekunan untuk bersandar pada Sang Empunya hidup dalam pekerjaan pelayanan ini, sementara harapan menyadarkan bahwa masih banyak lagi yang harus diraih, dikerjakan, dan diwujudkan dengan menjangkarkan segala hikmat, kekuatan, kesanggupan, dan motivasi hanya kepada Kristus saja.

Dalam menjalankan misinya, STT Amanat Agung menjunjung tinggi nilai-nilai utama, yaitu **Scriptura, Scientia, Sanctitas, dan Servitas**. Kami meyakini bahwa Alkitab, Perjanjian Lama dan Perjanjian Baru, adalah fon-

dasi utama yang menjadi landasan bagi pengajaran teologi baik yang bersifat sejarah maupun kekinian, baik yang teoretikal maupun yang praktikal. Dalam hal ini STT Amanat Agung berkomitmen untuk mengajarkan teologi yang bersumber dari Alkitab dengan metode keilmuan yang mutakhir dan dengan sistem penerapan yang akurat untuk dapat membentuk pola berpikir kritis para mahasiswa. STT Amanat Agung mengedepankan pendidikan karakter yang berpusat pada Kristus dengan segala sifat kekudusan yang melekat di dalam diri-Nya, dan berupaya untuk menggali segala kemampuan dan talenta mahasiswa agar dapat dilengkapi secara maksimal sehingga kemampuan pelayanan mereka dapat semakin ditingkatkan. Jelaslah bahwa tugas utama STT Amanat Agung adalah untuk mendidik orang-orang, baik pria maupun wanita, yang memiliki panggilan sebagai hamba Tuhan untuk sungguh-sungguh dididik dan dibentuk agar memiliki kedewasaan





rohani, kematangan/kekritisannya berpikir, dan kualitas hidup yang berorientasi pada pelayanan yang penuh integritas. Dengan demikian diharapkan para lulusan STT Amanat Agung dapat berkontribusi secara nyata dan memiliki kapabilitas untuk mentransformasi lingkungan dan masyarakat di sekitarnya.

Dalam anugerah Tuhan Yesus Kristus, kerja keras seluruh *civitas academica* telah membuahkan banyak kemajuan dan pengembangan dalam berbagai aspek. Namun demikian, STT Amanat Agung haruslah terus berbenah dan meningkatkan diri terutama dalam hal kualitas institusi secara keseluruhan, yang dalam hal ini menyangkut tenaga pendidik, tenaga kependidikan, mahasiswa, pengembangan kampus, kemampuan dan kesiapan menghadapi era global. Tidak kalah pentingnya, STT Amanat Agung harus sigap dalam menyelaraskan langkah dengan visi dan misi yang telah dicanangkan pemerintah Republik Indonesia, yakni mencerdaskan dan membangun mental dan karakter bangsa yang kuat, tanggap terhadap kecepatan perubahan sistem dunia di segala aspek, serta ikut berperan dalam menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia dengan Pancasila sebagai dasarnya. Dalam melaksanakan berbagai program pendidikannya, STT Amanat Agung harus setia menjunjung tinggi Tri Darma Perguruan Tinggi, yaitu pengajaran, penelitian, dan pengabdian masyarakat; di mana dalam pelaksanaannya harus didukung dengan pengembangan infrastruktur dan sumber daya manusia yang kuat dan berintegritas. Sebagai institusi pendidikan teologi yang bermitra dengan gereja-gereja dari berbagai denominasi dan berbagai lembaga pelayanan lainnya, sudah seharusnya STT Amanat Agung terus membangun hubungan yang baik dan berkualitas. Demikian pula penting untuk disadari bahwa hadirnya Sekolah Tinggi Teologi (*Seminary*) sahabat, dekat maupun jauh, merupakan kesempatan untuk membangun pelayanan yang bersinergi. Tantangan di era global ini terus mendorong STT Amanat Agung untuk

memperluas jejaring/*network* dengan berbagai institusi pendidikan tinggi, baik di dalam maupun di luar negeri.

Dalam upaya peningkatan kualitas institusi dan lulusan, STT Amanat Agung memfokuskan diri untuk mengerjakan secara maksimal tiga area penting. **Pertama, fokus pada pendidikan berbasis *transformational experience*.** Ini berarti, setiap mahasiswa yang dididik di tempat ini harus mengalami perubahan yang dihasilkan oleh kemampuan mengintegrasikan antara pikiran, hati, dan perbuatan. Saat ini pendekatan integratif dalam dunia pendidikan telah menjadi metode terbaik, yakni kemampuan mengkombinasikan semua kebutuhan baik kognitif, fisik, mental, emosional, dan spiritual dalam perjalanan studi mahasiswa. Pendidikan *transformational* ini diharapkan akan membawa mahasiswa STT Amanat Agung menjadi yang terbaik (*excellent*) di berbagai bidang pelayanan dan pekerjaan mereka masing-masing nantinya. **Kedua, mengutamakan pendidikan berorientasi pelayanan.** STT Amanat Agung didirikan dengan visi yang jelas dari Sinode Gereja Kristus Yesus, yaitu mendidik orang-orang, pria dan wanita, muda maupun dewasa, untuk menjadi hamba Tuhan yang siap pakai, siap melayani dengan mengambil peran sebagai pemimpin yang berhati hamba. Oleh sebab itu, di kampus ini, para mahasiswa harus benar-benar dilatih untuk memiliki kepekaan terhadap sesama, berjiwa pelayan dengan tidak meletakkan materi dan kenyamanan pribadi sebagai ukuran utama, dan berkontribusi nyata dengan memberikan pengaruh positif di mana pun mereka berada dan ditempatkan. Hal ini didukung dengan memberikan kesempatan seluas-luasnya disertai pendampingan yang memadai bagi para mahasiswa untuk mengeksekusi kemampuan pelayanan mereka, baik dalam komunitas gereja, organisasi pelayanan Kristen, maupun dalam berbagai bidang pekerjaan lainnya. **Ketiga, STT Amanat Agung akan dikenal sebagai STT yang mampu merancang dan menawarkan berbagai program pembelajaran yang kreatif**

**dan inovatif.** Mengamati perkembangan dunia teknologi dan informasi hari ini, maka jelaslah bahwa aksesibilitas dan fleksibilitas menjadi aspek penting dalam rancangan pembelajaran bagi mahasiswa. Derasnya arus media sosial dan teknologi informasi dengan berbagai metode yang inovatif menghadirkan beragam pilihan yang tidak mungkin ditahan apabila dihentikan. Ini menjadi tantangan tersendiri bagi rancangan pendidikan tinggi teologi di STT Amanat Agung hari ini, yaitu bagaimana program pendidikan yang ada dapat selaras dengan perkembangan zaman. STT Amanat Agung harus mampu menawarkan sistem pendidikan kreatif-inovatif, namun tidak tergerus oleh nilai-nilai dunia yang tidak berorientasi pada Kristus.

Visi ini hanya dapat terwujud melalui kerja keras dari setiap elemen, baik dewan dosen maupun staf tenaga kependidikan dalam mengimplementasikan sistem pendidikan teologi yang *excellent* dan dinamis di STT Amanat Agung. Demikian juga diharapkan peran yang besar dari setiap mahasiswa dalam hal kesiapan dan kesediaan untuk dididik, dibentuk, dilatih, serta mengerti tugas dan tanggungjawabnya sebagai orang yang sedang meresponi panggilan-Nya.

Untuk itu saya mengundang setiap Saudara yang ingin bergabung dalam pelayanan ini untuk bergabung dan berderap bersama melalui berbagai dukungan yang dapat saudara berikan dalam bentuk merekomendasikan STT Amanat Agung kepada mereka yang tergerak memenuhi panggilan sebagai hamba Tuhan, atau mengutus pemuda-pemudi binaan gereja atau staf organisasi Saudara untuk studi di STT Amanat Agung, atau ikut mendukung sebagai donatur atau penyantun beasiswa bagi para mahasiswa. Dengan keyakinan iman dan pengharapan kepada Tuhan Yesus Kristus, STT Amanat Agung akan menatap masa depan dengan penuh semangat dan keyakinan bahwa sekolah ini akan menghasilkan para hamba Tuhan yang siap melayani di dunia dengan segala tantangannya. Segala kemuliaan hanya bagi Tuhan! ■



# Orientasi Mahasiswa Baru dan Pembukaan Semester Ganjil Tahun Ajaran 2017-2018

**H**ari Jumat, 11 Agustus 2017, Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung memasuki tahun ajaran baru 2017-2018 dengan rangkaian kebaktian pembukaan semester ganjil. Mahasiswa yang diterima dalam tahun ajaran yang baru ini adalah 16 orang program S.Th., 9 orang program M.Div., 5 orang program M.Th., 3 orang program M.Min. dan 2 orang program Sertifikat Teologi. Rangkaian ibadah pembukaan ini dimulai dengan ibadah pagi yang dipimpin oleh Gl. Yunatan K. Utomo, M.Mus., Th.M.

Sebagai pengkhotbah di ibadah pagi tersebut adalah Pdt. Petroes Soerjo yang mengangkat tema "The Fight Hasn't Finished Yet" dari perikop 2 Tim. 4:1-8. Pdt. Petroes mengingatkan *civitas academica* STT Amanat Agung untuk berhati-hati dengan indikator-indikator palsu yang dapat mengganggu bahkan menghentikan pelayanan seorang hamba TUHAN.

Setelah ibadah pagi, Gl. Fandy Tanujaya, Th.M. memimpin acara kesaksian para mahasiswa baru dan mahasiswa/i tingkat 2 yang kembali dari *live-in* di pedalaman Kalimantan Barat selama hampir 2 bulan. Dalam kesempatan ini, 3 orang mahasiswa/i baru menyaksikan panggilan TUHAN yang tidak terduga bagi mereka yang berasal dari latar belakang yang berbeda-beda.

Acara dilanjutkan dengan *sharing* dan doa bersama kelompok yang sudah ditentukan. Sore harinya dilanjutkan dengan kebaktian pembukaan semester. Sebagai pemimpin pujian adalah Pdt. Ir. Johan Djuandy, Th.M. Dalam khotbahnya yang diangkat dari 1 Tesalonika 1:2-3, Gl. Astri Sinaga, S.S., M.Th. mengingatkan para mahasiswa untuk hidup benar sebagaimana jemaat Tesalonika. Paulus sangat bersukacita karena ia mendengar berita baik tentang mereka, tetapi juga karena Timotius menyaksikan sendiri kehidupan mereka yang sarat dengan pekerjaan iman, usaha kasih, dan ketekunan pengharapan. ■



Mahasiswa baru berpose bersama setelah orientasi, Senin-Rabu, 7-9 Agustus 2017



Kegiatan selama Masa Orientasi Mahasiswa (MOM)



Ibadah Pembukaan Semester Ganjil Tahun Ajaran 2017-2018



Khotbah ibadah pagi oleh Pdt. Petroes Soerjo



Pengutusan mahasiswa praktik satu tahun



Khotbah ibadah sore oleh Gl. Astri Sinaga, S.S., M.Th.



Doa pengutusan mahasiswa praktik satu tahun



## Upacara Bendera HUT ke-72 NKRI



Upacara bendera dalam rangka HUT ke-72 Republik Indonesia

Pada hari Kamis, 17 Agustus 2017 pkl. 07.00, *civitas academica* Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung mengadakan upacara bendera dalam rangka peringatan HUT ke-72 Kemerdekaan Republik Indonesia. Bertindak sebagai Inspektur Upacara adalah Gi. Yunatan Krisno Utomo, M.Mus., Th.M. Kiranya rasa bangga dan kecintaan kepada negara Indonesia tetap terpelihara. Dirgahayu Republik Indonesia. *God Bless Indonesia.*



Gi. Yunatan Krisno Utomo, M.Mus., Th.M. sebagai Inspektur Upacara

## Kunjungan dari Gereja Kebangunan Kalam Allah INDONESIA

Pada hari Selasa, 22 Agustus 2017, Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung mendapatkan kunjungan dari Sinode Gereja Kebangunan Kalam Allah INDONESIA. Kunjungan ini disambut dengan baik oleh Ketua STT Amanat Agung, Pdt. Andreas Himawan, D.Th.

Pada hari Jumat, 8 September 2017, STT Amanat Agung kembali mendapatkan kunjungan dari Majelis GKKAI, Surabaya. Kiranya melalui kunjungan ini akan terjalin kerjasama yang makin baik antara STT Amanat Agung dengan GKKAI.



Foto bersama hamba Tuhan Sinode GKKA INDONESIA

## Kuliah Umum “Memutus Mata Rantai Korupsi di Indonesia”

Pada hari Senin, 28 Agustus 2017, kembali diadakan kuliah umum di kampus Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung, dengan tema “MEMUTUS MATA RANTAI KORUPSI DI INDONESIA.” Pembicara dalam kuliah umum ini adalah Bpk. Dr. Thony Saut Situmorang, salah satu Wakil Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) periode 2015-2019.

Dr. Saut menjelaskan lima tugas utama KPK, yaitu koordinasi, supervisi, monitor, pencegahan, dan penindakan demi meningkatkan efisiensi dan efektivitas penegakan hukum dan menurunkan tingkat korupsi. Dr. Saut juga menekankan pentingnya memberikan pendidikan antikorupsi kepada masyarakat sedini mungkin. Beliau memaparkan berbagai kampanye dan inisiatif yang terus dilakukan untuk menyosialisasikan budaya antikorupsi secara kreatif kepada masyarakat, misalnya melalui sayembara dan festival lagu antikorupsi, gerakan SPAK (Saya Perempuan Anti Korupsi), pendidikan



Dr. Thony Saut Situmorang sebagai pembicara Kuliah Umum

antikorupsi bagi siswa Taman Kanak-Kanak dan PAUD, dsb.

Di akhir kuliahnya, Dr. Saut menegaskan bahwa tugas memerangi korupsi di Indonesia bukanlah tugas KPK semata, melainkan tugas seluruh elemen bangsa Indonesia. Karena itu, beliau mengajak STT Amanat Agung sebagai sebuah institusi pendidikan dan seluruh mahasiswa-mahasiswi yang akan terjun ke dalam dunia pelayanan dan pendidikan untuk berperan aktif dalam memberikan keteladanan dan pendidikan antikorupsi bagi segenap umat dan masyarakat Indonesia.



Suasana Kuliah Umum



Penyerahan plakat STT Amanat Agung sebagai tanda ucapan terima kasih



## Wisuda dan Dies Natalis ke-20 STT Amanat Agung 9 September 2017 di GKY Kebayoran Baru



Pembukaan Sidang Terbuka oleh Pdt. Andreas Himawan, D.Th.



Orasi Ilmiah oleh Pdt. Johannes Lie Han Ing, M.Th.



Pemotongan kue dalam rangka perayaan Dies Natalis ke-20



Para dosen dan wakil ketua Yayasan Amanat Agung Indonesia, Bapak David Simbar, M.B.A., M.Min., dalam acara Wisuda dan Dies Natalis ke-20



Mahasiwa/i yang akan diwisuda



Sdr. Swannius Bong, M.Div., salah satu wisudawan



Penyerahan wisudawan dan wisudawati kepada perwakilan gereja dan masyarakat.

Pada hari Sabtu, 9 September 2017, keluarga besar Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung mengadakan upacara Wisuda dan peringatan Dies Natalis ke-20, bertempat di GKY Kebayoran Baru, Jakarta. Tahun ini, tema yang dipilih adalah "GEMBALAKANLAH KAWANAN DOMBA ALLAH", yang terambil dari Surat 1 Petrus 5:2.

Orasi Ilmiah di wisuda tahun ini disampaikan oleh Pdt. Johannes Lie Han Ing, M.Th., dosen pastoral dan

praktika di STT Amanat Agung. Dalam orasinya, beliau mengingatkan bahwa di tengah-tengah perubahan zaman yang seringkali telah menggeser esensi panggilan seorang hamba Tuhan ke arah profesionalisme, pengembangan justru menjadi sebuah panggilan yang semakin mendesak untuk terus dikerjakan dengan setia.

Tahun ini, STT Amanat Agung meluluskan 25 orang wisudawan dan wisudawati, yang terdiri dari 12 orang Sarjana Teologi (S.Th.), 6 orang Ma-

gister Divinitas (M.Div.), 1 orang Magister Menteri (M.Min.), 2 orang Magister Teologi (M.Th.), dan 4 orang Sertifikat Teologi.

Acara ini dihadiri oleh kurang lebih 450 orang undangan dari berbagai gereja, STT, dan lembaga pelayanan. Turut hadir pula bapak Dr. Suwarsono, M.M. yang mewakili Dirjen Bimas Kristen Kementerian Agama RI untuk memberikan sambutan dan ucapan selamat. Acara kemudian diakhiri dengan makan siang bersama. ■



## Pengangkatan Pdt. Andreas Himawan, D.Th. sebagai Chairperson ATA

Pada bulan Agustus 2016 yang lalu, dalam *General Assembly Asia Theological Association (ATA)* di Seoul, Korea Selatan, Pdt. Andreas Himawan, D.Th. diangkat secara resmi sebagai *Vice Chairperson* ATA untuk periode 2016-2019, mendampingi Dr. Takanori Kobayashi (Presiden dari *Tokyo Christian University*) yang menjabat sebagai *Chairperson* ATA. Pada tanggal 24 Oktober 2017, Dr. Takanori Kobayashi meninggal dunia dalam usianya yang

ke-61 akibat serangan jantung. Karena itu, dalam Rapat Tahunan *Executive Board* ATA di Filipina, 25-26 Januari 2018, Pdt. Andreas Himawan, D.Th. diangkat secara resmi menjadi *Chairperson* ATA untuk menggantikan Dr. Takanori Kobayashi hingga akhir periode di Agustus 2019. Pada saat itu juga dilakukan pengangkatan terhadap Pdt. Dr. Lee Jung-Sook (Presiden *Torch Trinity Graduate University*, Korea Selatan) sebagai *Vice Chairperson*.



## Persekutuan Pascasarjana 25 September 2017



Suasana persekutuan pascasarjana



Pdt. Jonly Joihin, M.Th. membagikan pengalaman selama studi di luar negeri

Persekutuan program Pascasarjana diadakan sebagai salah satu upaya membina relasi antara mahasiswa dengan mahasiswa, mahasiswa dengan tenaga pendidik (dosen), mahasiswa dengan tenaga kependidikan (staf dan karyawan) di komunitas pascasarjana STT Amanat Agung. Persekutuan ini diisi dengan *sharing* dari Pdt. Jonly Joihin, M.Th. tentang pengalamannya saat studi pascasarjana di Amerika Serikat.

## Kerjasama PSPPKM dengan SMAK IPEKA Puri

Pusat Studi dan Pengembangan Pelayanan Kaum Muda (PSPPKM) Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung, telah merancang dan mempersiapkan materi pembelajaran kreatif untuk acara retreat SMAK IPEKA Puri kelas 10. Retreat diadakan pada tanggal 25-27 Oktober 2017, di Villa Bukit Palem, dengan tema "Finding Love". PSPPKM menyediakan seluruh materi, memimpin seluruh sesi, *games indoor* dan *outdoor*, serta memberikan pendampingan bagi peserta retreat. Tim terdiri dari dua orang dosen (Ibu Astri Sinaga dan Bpk. Fandy Tanujaya), satu staf, 1 alumni dan 13 mahasiswa.



Pelayanan PSPPKM dalam acara retreat siswa SMAK IPEKA Puri kelas 10 di Villa Bukit Palem, Bogor, Jawa Barat





Foto bersama pembicara dan peserta *Theological Colloquium* yang diadakan di STT Amanat Agung pada hari Senin-Selasa, 30-31 Oktober 2017



Penyerahan sertifikat dan plakat kepada pembicara dan penanggung



Foto bersama pembicara dan penanggung

## “ARE WE REALLY SAVED BY FAITH ALONE?”

**S**ekolah Tinggi Teologi Amanat Agung mengadakan *Theological Colloquium* pada hari Senin-Selasa, 30-31 Oktober 2017 dengan tema *Are We Really Saved by Faith Alone? Critical Assessment on the Doctrine of Sola Fide from New Testament Perspectives*. Forum akademik yang diadakan di kampus STT Amanat Agung selama dua hari ini diikuti oleh 60 orang rohaniwan gereja dan akademisi dari STT sahabat, serta kurang lebih 120 orang dosen dan mahasiswa STT Amanat Agung.

Tema ini sengaja diangkat sebagai bentuk perayaan akademik atas ajaran reformasi *Sola Fide* (“Keselamatan hanya melalui Iman kepada Kristus”), khususnya bertepatan dengan peri-

ngatan 500 tahun Reformasi Protestan (31 Oktober 1517 – 31 Oktober 2017). Hadir sebagai pemakalah di dalam acara ini tujuh orang ahli Perjanjian Baru di Indonesia dari berbagai latar belakang tradisi (termasuk Katolik), yang mengupas tema ini dari berbagai sudut pandang. Para pemakalah adalah Yohanes Adrie Hartopo, Ph.D. (STTAA) menyampaikan ajaran reformasi tentang *Sola Fide* dari Martin Luther dan John Calvin; Prof. Martin Harun, O.F.M. yang memaparkan sikap gereja Katolik dewasa ini (pasca-Konsili Vatikan II) terhadap doktrin pembenaran; Matthew Malcolm, Ph.D. (UPH), menyampaikan respons kritisnya terhadap sebuah buku baru tentang konsep iman, “Salvation by

*Allegiance Alone*”, yang ditulis oleh Matthew W. Bates; Asigor P. Sitanggang, Ph.D. (STFT Jakarta) mengulas secara mendalam peran iman di dalam Injil Markus, terutama dari perspektif Analisis Redaksional; Dany Christopher, Ph.D. (Gepembri Kemurnian) mengulas konsep iman di dalam Injil Lukas; Ir. Armand Barus, Ph.D. (STTAA) memaparkan konsep iman di dalam Injil Yohanes; dan Surif, D.Th. (STTAA) memaparkan dinamika hubungan antara iman dan perbuatan di dalam Surat Filipi.

Akhirnya, *Theological Colloquium* ini disimpulkan dalam sebuah sesi rangkuman dan refleksi yang disampaikan oleh Yohanes Adrie Hartopo, Ph.D. Di satu sisi, ajaran *Sola Fide*





Peserta yang hadir dalam acara Theological Colloquium 2017

diyakini berdasar dan berakar pada Alkitab. Di sisi lain, ada berbagai dimensi dari iman, pembenaran Allah, dan keselamatan di dalam Alkitab yang perlu terus dicermati untuk memperkaya pemahaman akan keselamatan melalui iman di dalam Kristus. Di samping itu, ada isu-isu di seputar doktrin *Sola Fide* ini yang masih bisa dieksplorasi dan didiskusikan bersama, baik dari perspektif biblis, teologis, maupun historis.

Di sesi penutup, Pdt. Andreas Himawan, D.Th. mengajak setiap peserta untuk tetap berpegang teguh pada doktrin-doktrin yang esensial dalam

Kekristenan, seperti *Sola Fide*, bahwa kita diselamatkan sepenuhnya melalui iman kepada karya Kristus, bukan oleh perbuatan baik kita. Di sisi lain,

beliau mengingatkan bahwa perbedaan pandangan tentang dimensi-dimensi tertentu dari doktrin ini merupakan hal yang wajar. Karena itulah, percakapan-percakapan akademis seperti yang terjadi dalam *Theological Colloquium* ini perlu terus dilanjutkan, supaya orang-orang percaya dari berbagai tradisi Kristen dapat saling menajamkan pemahaman dan iman mereka. Kiranya *spirit* seperti ini dapat terus lestari di tengah kehidupan iman orang-orang percaya dan gereja-gereja di Indonesia. ■



Yohanes Adrie Hartopo, Ph.D.



Prof. Martin Harun, O.F.M.



Matthew Malcolm, Ph.D.



Asigor P. Sitanggang, Ph.D.



Dary Christopher, Ph.D.



Ir. Armand Barus, Ph.D.



Surif, D.Th.



# Open House 10 November 2017

**A**tas anugerah TUHAN, pada hari Jumat, 10 November 2017, Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung kembali mengadakan acara *Open House*, yang dihadiri oleh 23 orang peserta dari berbagai gereja dan institusi Kristen, baik dari Jakarta maupun dari luar Jakarta, dari pulau Jawa maupun dari luar pulau Jawa.

Acara *Open House* diadakan dengan tujuan memperkenalkan sistem pembelajaran di STT Amanat Agung, biaya studi, sarana-prasarana kampus, serta pola pembinaan mahasiswa (baik mahasiswa yang tinggal di dalam maupun di luar asrama). Dengan mengikuti acara ini, mereka yang sedang menggumuli panggilan untuk menjadi hamba TUHAN purna waktu dapat melihat lebih dekat kehidupan kampus STT Amanat Agung, berinteraksi dengan mahasiswa, serta berkonsultasi dengan Bapak/Ibu Dosen.



Peserta *Open House* foto bersama setelah ibadah Chapel



Rangkaian acara selama *Open House* di kampus STT Amanat Agung

## Reuni Alumni dalam Rangka Dwidasawarsa

**D**alam rangkaian acara Dwidasawarsa Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung, diadakan reuni alumni STT Amanat Agung pada hari Jumat, 24 November 2017, yang dimulai



Dosen dan alumni foto bersama setelah acara Reuni Alumni berakhir.

pada pukul 10.00 WIB di ruang serbaguna STT Amanat Agung. Acara reuni ini dihadiri oleh alumni sebanyak 41 orang dan dosen-dosen STT Amanat Agung. Dalam reuni ini, Pdt. Johannes Lie Han Ing, M.Th. menyampaikan firman Tuhan

dari Yeremia 15:16-20. Pesan yang disampaikan adalah bahwa Tuhan bukan tidak peduli dengan pergumulan tapi Tuhan menuntut hamba-Nya untuk setia, serta menghasilkan apa yang berharga.







Foto bersama Ketua Yayasan Amanat Agung Indonesia, segenap dosen, mahasiswa, dan tim drama musikal

**P**uji syukur kepada Allah Tri-tunggal atas kasih karunia-Nya dalam memimpin perjalanan Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung selama dua puluh tahun. Didirikan pada tahun 1997, STTAA memulai penyelenggaraan perkuliahan dengan 7 orang mahasiswa program S.Th., 12 mahasiswa program M.Div., dan 45 mahasiswa program M.A. Karena belum memiliki kampus yang permanen, perkuliahan saat itu dilaksanakan di sebuah gedung seluas 1000 m<sup>2</sup> yang terletak di Jl. Green Ville Blok C3 No. 1, Jakarta Barat. Mulai tahun ajaran baru 2007-2008, kampus baru mulai dipakai.

Kepindahan ini merupakan momen penting yang mendorong STTAA untuk terus berbenah dan makin mengembangkan pelayanannya, menjadi berkat yang lebih besar bagi gereja dan masyarakat. Kini, dalam usianya yang ke-20, STTAA telah meluluskan 289 orang dari berbagai program studi (S.Th., M.Div., M.Min., M.Th., M.A., Diploma Teologi) dan program non-gelar Sertifikat Teologi.

Untuk merayakan kebaikan dan kesetiaan TUHAN atas STT Amanat Agung, pada hari Jumat, 24 November 2017 kami menyelenggarakan Ibadah Syukur Dwidawasarsa, ber-



Pemeran tokoh Yusuf dan Maria dalam drama musikal *There Is No Room*

tempat di GKY Green Ville, Jakarta. Seluruh rangkaian ibadah pada hari itu di desain untuk menunjang satu tema, yaitu "Hamba yang Mengemban Amanat-Nya". *Highlight* pada acara ini adalah sebuah pagelaran drama musikal karya GI. Astri Sinaga, M.Th. (Dosen dan Puket I Bid. Akademik), dengan tema "There Is No Room". Pesan yang sangat kuat dari drama musikal ini terucap oleh tokoh Maria yang berseru dari kedalaman hatinya, "KU HANYA HAMBA SAJA", yang terinspirasi dari Luk. 1:38, "Sesungguhnya aku ini adalah hamba Tuhan; jadilah padaku menurut perkataanmu itu." Pdt. Andreas Himawan, D.Th, Ketua STTAA, dalam khotbahnya kembali menekankan seruan itu, meng-

ingatkan bahwa STTAA dipanggil untuk tetap setia menjadi hamba yang mengemban Amanat Agung-Nya. Ibadah Syukur ini dihadiri oleh kurang lebih 580 orang, termasuk tamu-tamu undangan dari berbagai gereja, STT, dan lembaga Kristen, Ketua pertama STTAA, Pdt. Dr. William H. Hosanna, mantan dosen, dosen tamu, anggota dan mantan anggota Yayasan Amanat Agung Indonesia, dan seluruh *civitas academica* STTAA. Kami terus berdoa kiranya Tuhan terus memakai STTAA untuk mengemban amanat-Nya, mendidik dan memperlengkapi orang-orang percaya menjadi pekerja-pekerja Tuhan yang siap dan setia menuai ladang-Nya yang sudah menguning (Mat. 9:37-38). ■





Rangkaian Ibadah Syukur Dwidasawarsa STT Amanat Agung yang diadakan pada tanggal 24 November 2017 di GKY Green Ville, Jakarta





## Penutupan Semester Ganjil 2017-2018 dan Perayaan Natal



Pada tanggal 21 Desember 2017 telah diadakan Ibadah Perayaan Natal dan Penutupan Semester Ganjil 2017-2018. Dalam ibadah ini, firman Tuhan disampaikan oleh Gf. Surif, D.Th. dengan tema “Kabar Baik dari Palungan di Betlehem.”

Rangkaian ibadah juga diisi dengan pembacaan puisi oleh seorang mahasiswi, Sdri. Wike Haryani Nababan, yang berjudul “Kandang” karya Pdt. (Em.) Lotnatigor Sihombing, Th.M. Rangkaian ibadah perayaan natal dilanjutkan dengan penyalaan lilin serta doa komitmen dan refleksi, yang dipimpin oleh Pdt. Yohanes Adrie Hartopo, Ph.D. Ibadah ditutup oleh Pdt. Ir. Armand Barus, Ph.D. dengan doa berkat.

Di dalam acara ini juga diadakan pemberian penghargaan kepada karyawan STT Amanat Agung yang telah mengabdikan selama sepuluh tahun, yaitu Bpk. Adi Nurasa Bin Dulkias. Penghargaan ini diberikan sebagai ucapan terima kasih STT Amanat Agung atas dedikasi beliau.

Setelah ibadah perayaan Natal dan penutupan semester selesai, diadakan acara *Christmas Gathering*. Acara ini diisi dengan persembahan pujian baik dari dosen, staf, maupun mahasiswa. Selain itu mereka juga diajak bermain *games* untuk semakin memeriahkan suasana. Acara kemudian ditutup dengan tukar kado. ■





## Roadshow Tim Drama Musikal STT Amanat Agung ke Makassar, 23-27 Desember 2017



Tim drama musikal STT Amanat Agung yang melayani dalam ibadah Natal di GKKK Makassar pada tanggal 23 Desember 2017. Firman Tuhan disampaikan oleh Gl. Fandy Tanujaya, Th.M.



Sebagai upaya makin merekatkan kerjasama pelayanan dengan gereja-gereja sahabat, pada tanggal 23-27 Desember 2017 yang lalu, tim drama musikal STT Amanat Agung kembali melakukan *roadshow* Natal ke kota Makassar, Sulawesi Selatan. Tim kali ini terdiri dari 2 orang dosen, 2 orang staf, dan 21 orang mahasiswa/i.

Malamnya, di dalam Ibadah Natal GKKK Makassar yang dihadiri oleh 153 orang jemaat, tim menampilkan drama musikal "The King" karya Astri Sinaga. Pemberitaan Firman Tuhan pada malam itu dilayani oleh Gl. Fandy Tanujaya. Di dalam khotbahnya, Gl. Fandy membandingkan tiga respons yang berbeda terhadap berita kelahiran

Kristus, yaitu Herodes yang geram dan gelisah, imam-imam kepala dan ahli-ahli Taurat yang acuh dan tidak peduli, dan orang-orang Majus yang mencari dan akhirnya berjumpa dengan Yesus. Gl. Fandy mendorong jemaat untuk memberikan respons yang tepat kepada Kristus, Raja yang telah lahir, mati, dan bangkit itu.

Keesokan harinya, Minggu, 24 Desember 2017, tim melayani di Gereja Kristus Yesus (GKY) Makassar. Kebaktian Natal malam hari itu dihadiri oleh 856 orang jemaat. Firman Tuhan disampaikan oleh Gl. Astri Sinaga, dan tim kembali mementaskan drama musikal "The King." Di dalam khotbahnya, Gl. Astri Sinaga mengajak jemaat untuk

meneladani Kristus, Raja di atas segala raja, yang rela mengosongkan dan merendahkan diri serendah-rendahnya demi menjalankan kehendak Bapa-Nya. Sungguh suatu sukacita tersendiri ketika di dalam kebaktian itu tim bertemu dengan beberapa orang alumni STTAA yang kini melayani di Makassar.

Pada hari Natal, 25 Desember 2017, Gl. Fandy Tanujaya melayani di Kebaktian Natal GKY Makassar, sementara Gl. Astri Sinaga dan tim melayani di Gereja Kebangunan Kalam Allah IINDONESIA (GKKAI) Jemaat Ujung Pandang. Kebaktian Natal di GKKAI pagi itu dihadiri oleh 986 orang jemaat, bertempat di aula SD/SMA Zion.



Tim drama musikal STT Amanat Agung yang melayani dalam Kebaktian Malam Natal di GKY Makassar pada tanggal 24 Desember 2017. Firman Tuhan disampaikan oleh Gl. Astri Sinaga, S.S., M.Th.



Kami sangat bersyukur untuk sambutan yang sangat baik dan perhatian dari seluruh jemaat, majelis, dan hamba Tuhan kepada tim

selama *roadshow* di Makassar. Kiranya pelayanan tim drama musikal STTAA kali ini menjadi berkat bagi jemaat-jemaat di Makassar dan ker-

jasama STTAA dengan gereja-gereja sahabat makin dipererat. ■



Tim drama musikal STT Amanat Agung yang melayani dalam ibadah Natal di GKKA INDONESIA Jemaat Ujung Pandang pada tanggal 25 Desember 2017. Firman Tuhan disampaikan oleh Gl. Astri Sinaga, M.Th.

## Pembukaan Semester Genap Tahun Ajaran 2017-2018

Segala puji syukur hanya kepada Tuhan atas pimpinan-Nya kepada Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung dalam memasuki tahun ajaran yang baru, semester ganjil 2017-2018. Dalam rangka pembukaan semester yang baru, STT Amanat Agung mengadakan serangkaian kegiatan pada hari Jumat, 12 Januari 2018.

Pembukaan semester diawali dengan ibadah pukul 08.00 WIB, yang dilayani oleh Gl. Fandy Tanujaya Th.M. sebagai pemimpin pujian dan khotbah oleh Gl. Casthelia Kartika, D.Th. Di ibadah pagi ini, mahasiswa/i tingkat IV memberikan persembahan pujian.

Kegiatan dilanjutkan dengan pujian dan kesaksian yang dilayani oleh Pdt. Jonly Joihin, M.Th. sebagai pemimpin pujian. Kesaksian disampaikan oleh beberapa mahasiswa tingkat I, yaitu Sdr. Juppa Haloho, Sdri. Sontiarma Octavia Turnip dan Sdri. Ariadne Natalya Gunawan Sang Putri. Acara kesaksian juga diisi dengan persembahan pujian dari mahasiswa/i tingkat I. Acara dilanjutkan dengan *sharing* dan doa bersama dosen dan mahasiswa.

Ibadah pun dilanjutkan pada pukul 16.00 WIB yang dilayani oleh Gl. Yunatan Krisno Utomo, M.Mus., Th.M. sebagai pemimpin pujian, persembahan pujian mahasiswa tingkat III dan khotbah oleh Pdt. Ir. Johan Djuandy, Th.M. Pada ibadah sore ini juga dilakukan perjamuan kudus yang dipimpin oleh Pdt. Yohanes Adrie Hartopo, Ph.D. Di akhir ibadah, Pdt. Andreas Himawan D.Th., selaku Ketua STT Amanat Agung, mengetuk palu sebagai tanda dibukanya Semester Genap Tahun Ajaran 2017-2018. ■





## Kunjungan Hebronstar ke Kampus STT Amanat Agung

STT Amanat Agung berterima kasih atas kunjungan Hebronstar, donatur tetap STT Amanat Agung, yang telah mengunjungi kampus kami pada hari Jumat, 5 Januari 2018. Kunjungan ini dilakukan setiap tahun. Tim yang dikordinasi oleh Ibu Indah Putri Fransiska disambut dengan baik oleh Pdt. Ir. Johan Djuandy, Th.M. selaku Puket II bidang Administrasi dan Keuangan. ■



Foto bersama tim Hebronstar saat mengunjungi kampus STT Amanat Agung

## Seminar Emmaus Center “Developing Children’s Choir”

Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung mengadakan pembinaan melalui Emmaus Center dengan tema “Developing Children’s Choir” yang diadakan pada hari Senin-Selasa, 29-30 Januari 2018. Pembinaan ini dilayani oleh tiga orang yang tergabung dalam satu tim dari Seoul, Korea Selatan, yang memiliki kemampuan di bidangnya, yaitu Lee Eun Kyung, M.M., Yoo Eun Mi, M.M., Sung Doung Eun, M.C.M. Materi yang disampaikan diterjemahkan dalam bahasa Indonesia oleh Gi. Yunatan Krisno Utomo, M.Mus., Th.M. (dosen STT Amanat Agung). Para peserta memiliki antusias yang besar, karena peserta tidak hanya diberikan materi berupa teori,



Pembicara foto bersama dengan seluruh peserta Emmaus Center

tapi peserta juga diajak mempraktikkan secara langsung materi yang disampaikan selama dua hari berturut-turut. Pembinaan ini dihadiri oleh

78 peserta yang berasal dari berbagai gereja dan institusi, baik dari dalam maupun luar kota. ■





## Upacara Pelantikan Ketua STT Amanat Agung Periode 2018-2022

Senin, 5 Februari 2018 merupakan momen yang penting bagi *civitas academica* STT Amanat Agung. Atas kasih karunia TUHAN, pada hari itu telah dilaksanakan Upacara Pelantikan Ibu Casthelia Kartika, D.Th. sebagai Ketua STT Amanat Agung periode 2018-2022. Acara diselenggarakan tepat pkl. 16.00 di Kampus STT Amanat Agung. Peneguhan Ketua STTAA dilakukan oleh Ketua Badan Pekerja Majelis Sinode (BPMS) Gereja Kristus Yesus, Pdt. Freddy Lay, D.Miss. Acara pelantikan ini juga dihadiri oleh Dirjen Bimas Kristen Kementerian Agama Republik Indonesia, Prof. Dr. Thomas Pentury, M.Si. Di dalam acara ini, disampaikan pula pembacaan Laporan Pertanggungjawaban Ketua STT Amanat Agung Periode 2013-2018, Pdt. Andreas Himawan, D.Th.

Turut hadir dalam acara ini para pimpinan STT dan lembaga pendidikan tinggi teologi, pimpinan gereja dan lembaga Kristen, anggota BPMS Gereja Kristus Yesus, anggota Yayasan Amanat Agung Indonesia, para donatur dan sponsor, serta rekan-rekan dari Ikatan Alumni STT Amanat Agung. Di dalam pidato pelantikannya, Ibu Casthelia Kartika, D.Th. menggariskan tiga aras kebijakan yang akan menjadi fokus STT Amanat Agung ke depan, yaitu fokus pada pendidikan berbasis *transformational experience*, fokus pada pendidikan yang berorientasi pelayanan, dan fokus pada pengembangan program-program pembelajaran yang kreatif dan inovatif. Semua ini dapat terwujud dengan kerja keras setiap elemen dalam *civitas academica* STT Amanat Agung dan dukungan dari semua pihak, termasuk gereja-gereja, lembaga-lembaga pelayanan, para alumni, serta para donatur yang setia.

Di akhir pidatonya, beliau mengajak setiap pihak untuk berbagian mewujudkan visi ini dan berderap bersama STT Amanat Agung untuk menyongsong masa depan dengan segala tantangannya. ■



### BIODATA KETUA STT AMANAT AGUNG PERIODE 2018-2022

**Nama Lengkap:** Casthelia Kartika  
**Tempat/Tgl. Lahir:** Surabaya, 23 Mei 1973  
**Status:** Menikah  
**Nama Suami:** Robby Indarjono

#### Pendidikan Formal Setelah SMA/SMU:

- Nama Sekolah:** Sekolah Tinggi Alkitab Surabaya  
**Gelar yang diraih:** S.Th. (Sarjana Teologi)  
**Tahun Kelulusan:** 1996
- Nama Sekolah:** Sekolah Tinggi Teologi Bandung  
**Gelar yang diraih:** M.Div. (Magister Divinitas)  
**Tahun Kelulusan:** 1998
- Nama Sekolah:** The Southeast Asia Graduate School of Theology, Filipina  
**Gelar yang diraih:** M.Th. (Master of Theology)  
**Tahun Kelulusan:** 2008
- Nama Sekolah:** Lutheran Theological Seminary, Hong Kong  
**Gelar yang diraih:** D.Th. (Doctor of Theology)  
**Tahun Kelulusan:** 2017

#### Pengalaman Pelayanan:

1998 - 2009 : Gereja Kristus Ketapang  
2008 - 2009 : STT Cipanas  
2010 - sekarang : STT Amanat Agung









## Kunjungan Youth Ministry International ke STT Amanat Agung



Pada tanggal 9 Februari 2018, Pusat Studi dan Pengembangan Pelayanan Kaum Muda (PSPPKM) Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung, mendapatkan kunjungan dari Steve Kaptain (*Youth Ministry International Director for Asia*) dan Dennis Poulette (*Youth Ministry International Vice President*). Tujuan kunjungan ini adalah untuk mengenal dan mempelajari bentuk-bentuk pelayanan yang dilakukan PSPPKM.



## Persekutuan Pascasarjana

Pascasarjana STT Amanat Agung kembali mengadakan persekutuan pada tanggal 26 Februari 2018. Persekutuan diawali dengan ramah tamah yang bertujuan membangun kedekatan dosen dengan mahasiswa. Persekutuan juga diisi dengan *sharing* yang disampaikan oleh Ketua STT Amanat Agung, Ibu Casthelia Kartika, D.Th., tentang bagaimana menghadapi tantangan dan pergumulan saat beliau menyelesaikan program doktoralnya di luar negeri. *Sharing* yang beliau sampaikan membangunkan semangat mahasiswa pascasarjana untuk menempuh dan menyelesaikan studi dengan maksimal.



Ibu Casthelia Kartika, D.Th. membagikan pengalaman studi di Hong Kong

### ANEKA BERITA

#### 1. Peneguhan Gl. Hendro Lim, M.Div. dan Gl. Theodore Kan, M.Div. sebagai Penatua Khusus Sinode GK Y

Pada hari Minggu, 9 Juli 2017, Gl. Hendro Lim, M.Div. (dosen STTAA) dan Gl. Theodore Kan, M.Div. (Kepala Bagian Pembinaan dan Kesejahteraan Mahasiswa) diteguhkan menjadi Penatua Khusus Sinode Gereja Kristus Yesus, di Kebaktian II GKY Mangga Besar, oleh Ketua Sinode GKY, Pdt. Dr. Freddy Lay.

#### 2. Berita Sukacita

Segecap *civitas academica* Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung turut bersukacita atas:

a. Pernikahan Gl. Seri Asniyati (alumni program S.Th. angkatan 2009) dengan Swenson Suharsono pada tanggal 28 Juli 2017.

b. Pernikahan Sdr. Edison Rikardo Antonius Silalahi (staf akademik) dengan Yani Fretty Hotmauli br. Panggabean dan Pernikahan Sdri. Qorry Nisabella (mahasiswi) dengan Sdr. Mangaraja Lintong PN pada tanggal 29 Juli 2017.

c. Pernikahan Gl. Mengerti Bu'ulolo (alumni program S.Th. angkatan 2009) dengan Gl. Herni Rahmat Priyanti Fakho pada tanggal 5 Agustus 2017.

d. Kelahiran seorang putra, anak pertama dari Gl. Christel Sanggelorang (alumni program S.Th. angkatan 2009) dan Gl. Daniel Yonatan, yang diberi nama Gevariel Joel Yonatan pada tanggal 20 September 2017.

e. Kelahiran seorang puteri, anak pertama dari Gl. Oloan Siregar (alumni program S.Th. angkatan 2002), yang diberi nama Olesia Manuela Siregar pada tanggal 9 Oktober 2017.

f. Kelahiran seorang putra, anak kedua dari Gl. Bong Cun Min (alumni program S.Th. angkatan 2005), yang diberi nama Marvel Emmanuel Huang pada tanggal 8 Desember 2017.

#### 3. Berita Dukacita

Segecap *civitas academica* Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung turut berdukacita atas meninggalnya:

a. Pdt. Dr. Suh Sung Min (mantan dosen STT Amanat Agung), pada hari Senin, 7 Agustus 2017 di Korea Selatan.

b. Ibu Esther, ibunda dari Gl. Hendriek R. Mergart (alumni program M.Div. angkatan 2008), pada hari Rabu 3 Januari 2018.

c. Ibu Melinda Kurnia, isteri Gl. Bunawan Kurnia (alumni program M.Div. angkatan 2013), pada hari Minggu, 21 Januari 2018.

#### 4. Lain-Lain

a. Kegiatan promosi STT Amanat Agung: di Sekolah Kristen IPEKA Sunter dalam acara EduFair, 15 September 2017; di GKY Kebayoran Baru dalam rangka Bulan Misi, 8 Oktober 2017; di acara Seminar & Kebaktian 500 Tahun Reformasi yang diselenggarakan oleh Sinode Gereja Kristen Jakarta, 31 Oktober 2017 di Seasons City, Jakarta.

b. Pada tanggal 10 Oktober 2017 telah ditandatangani MOU antara PGTI dengan STT Amanat Agung dalam hal Bidang Pembinaan Rohani dan Pengembangan Pelayanan bagi Gereja-gereja Tionghoa di Indonesia.

c. Kegiatan Donor Darah diadakan pada tanggal 4 Desember 2017 di kampus STT Amanat Agung oleh Tim Palang Merah Indonesia (PMI) DKI. Kehadiran STT Amanat Agung tidak hanya menjadi berkat bagi gereja tetapi juga masyarakat luas secara nyata.

d. Pada tanggal 14 Februari 2018, PSPPKM mendapat kunjungan dari mahasiswa program M.PdK. dari STT Jaffray, Jakarta untuk melakukan studi banding.





SEKOLAH TINGGI TEOLOGI  
AMANAT AGUNG

Emmaus Center



Dr. Carolyn Schneider

(Associate Professor of Church History, The Lutheran Theological Seminary, Hong Kong; Ph.D. dari Princeton Theological Seminary, USA)

# Iblis

## DALAM TRADISI KRISTEN

9-10  
April  
2018

Pukul:  
18.00 - 21.00 WIB

Biaya peserta Rp 200.000,-  
(termasuk materi, sertifikat, dan makan malam)

Untuk informasi lebih lanjut, hubungi Sdri. Yenny di (021) 5835 7685 (hunting), WA 08222 1111 377, atau e-mail ke [emmauscenter@sttaa.ac.id](mailto:emmauscenter@sttaa.ac.id)



sttamanatagung



@sttamanatagung



@sttamanatagung



sttaa.ac.id



SEKOLAH TINGGI TEOLOGI  
AMANAT AGUNG

Preparing Excellent Pastor-Theologians

Tahun Akademik 2018-2019

# PENERIMAAN MAHASISWA BARU

KOTA JAKARTA

DI LUAR KOTA JAKARTA

Program Sarjana Teologi, Magister Divinitas,  
Magister Teologi, Magister Ministri,  
dan Sertifikat Teologi

Program Sarjana Teologi dan Magister Divinitas

Tes Masuk Gelombang I: 5-7 Maret 2018

Tes Masuk Gelombang III: 25-27 Juni 2018

Tes Masuk Gelombang II: 7-9 Mei 2018

Tes Masuk Gelombang IV: 23-25 Juli 2018

Batas akhir pengembalian formulir pendaftaran dan kelengkapan administrasi:  
Satu minggu sebelum tes hari pertama.

SABTU, 7 APRIL 2018

**MAKASSAR** • GKKA INDONESIA Jemaat Panakkukang  
Jl. Pengayoman, Komp. Akik Hijau G-16, Makassar, Sulawesi Selatan 90222  
\*Batas akhir pengembalian formulir: Sabtu, 31 Maret 2018

SABTU, 21 APRIL 2018

**SURABAYA** • GKI Darmo Permai  
Jl. Raya Pradah Indah No. 9, Surabaya, Jawa Timur 60216  
\*Batas akhir pengembalian formulir: Sabtu, 14 April 2018

SENIN, 28 MEI 2018

**PALEMBANG** • GKY Palembang  
Jl. Krakatau No. 445/129, Palembang, Sumatera Selatan 30125  
\*Batas akhir pengembalian formulir: Senin, 21 Mei 2018

JUMAT, 8 JUNI 2018

**MANADO** • GMIM Kristus Manado  
Jl. Sam Ratulangi No. 18, Manado, Sulawesi Utara 95111  
\*Batas akhir pengembalian formulir: Jumat, 1 Juni 2018

SABTU, 9 JUNI 2018

**PONTIANAK** • GKY Pontianak  
Jl. Ahmad Yani, Kompleks Ruko Ahmad Yani - Sentra Bisnis Megamall G 21-22, Pontianak, Kalimantan Barat 78124  
\*Batas akhir pengembalian formulir: Sabtu, 2 Juni 2018

Formulir dapat diunduh di:

[www.sttaa.ac.id](http://www.sttaa.ac.id)  
dan dikirimkan ke:

Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung  
Jalan Kedoya Raya 18, Jakarta Barat, DKI Jakarta 11520

Untuk informasi lebih lanjut, hubungi Staf Admisi, Sdri. Yenny di  
Telp. +62 21 5835 7685 | WA: +62 822 211 11377



sttamanatagung



@sttamanatagung



@sttamanatagung



sttaa.ac.id





SEKOLAH TINGGI TEOLOGI  
**AMANAT AGUNG**



SIMPOSIUM PELAYANAN KAUM MUDA VI  
**TRANSFORMATIONAL**  
**Youth Ministry**  
**21-22 MEI 2018**  
KAMPUS STT AMANAT AGUNG

PEMBICARA

Astri Sinaga | Andreas Himawan | Casthelia Kartika  
Irwan Hidajat | Fandy Tanujaya | David Paksoal  
Amelia Runtuwene | Cristin Logo

KONTRIBUSI PESERTA  
Rp 300.000 sampai 31 Maret  
Rp 400.000 sampai 18 Mei

INFORMASI & PENDAFTARAN  
[http://sttaa.ac.id/spkm\\_2018](http://sttaa.ac.id/spkm_2018)  
Sdri. Richan | +628 222 1111 377

SEKOLAH TINGGI TEOLOGI  
**AMANAT AGUNG**

Jl. Kedoya Raya No. 18, Jakarta Barat 11520  
Telp. (021) 5835 7685 | Fax. (021) 581 9375

Pusat Studi dan Pengembangan  
Pelayanan Kaum Muda

@psppkmsttaa

[sttaa.ac.id](http://sttaa.ac.id)

## *Tim Redaksi*

Berita STT Amanat Agung Tahun XXI/39/Maret/2018

**Pemimpin Redaksi** : Fandy Tanujaya  
**Anggota Redaksi** : Richan Simangungsong  
Ronny Wahyudi  
Yenny  
**Penyunting Bahasa** : Fandy Tanujaya  
**Layout** : Ronny Wahyudi

**Penerbit**

Sekolah Tinggi Teologi Amanat Agung  
Jl. Kedoya Raya No. 18, Jakarta Barat, DKI Jakarta 11520  
Telp.: +62 21 5835 7685 | WA: +62 822 211 11377  
Fax.: +62 21 5819 375 | E-mail: [sttaa@sttaa.ac.id](mailto:sttaa@sttaa.ac.id)  
BCA cab. Green Garden, Jakarta a/c 253.3200.800  
a.n. Yayasan Amanat Agung Indonesia

[sttamanatagung](https://www.facebook.com/sttamanatagung) [@sttamanatagung](https://twitter.com/sttamanatagung) [@sttamanatagung](https://www.instagram.com/sttamanatagung) [sttaa.ac.id](http://sttaa.ac.id)